PARROQUIA DE CRISTO REY

DOMINGO XVII TIEMPO ORDINARIO: 1ª Re 3, 5.7-12; Sal 118; Rom 8, 28-30; Mt 13, 44-52 PÁGINA WEB: www.parroquiacristorev.net



Plaza Barrio Vidal 10-11, 1° B – Tfno.: 923 22 19 46- 639821331 - 30 de Julio de 2023 -

<<iHE ENCONTRADO UN TESOROi>>



"El Reino de los cielos se parece a un tesoro escondido en el campo: el que lo encuentra, lo vuelve a esconder, y, lleno de alegría, va a vender todo lo que tiene y compra el campo. El Reino de los cielos se parece también a un comerciante en perlas finas, que el encontrar

una de gran valor se va a vender todo lo que tiene y la compra".

La persona que ha vivido la experiencia de encontrarse con Jesucristo ha encontrado un tesoro inagotable de vida, de felicidad, de plenitud de alegría. Es semejante a la alegría que han experimentado el caminante que se ha topado y descubierto un tesoro escondido en el campo o el comerciante en perlas finas que ha descubierto una de gran valor, ambos, lo primero que han hecho ha sido vender todo lo que tenían para adquirir tanto el campo donde estaba escondido el tesoro como la perla preciosa y única descubierta. Jesús nos dice hoy, con estas dos parábolas, que el que se encuentra con el Reino debe dejarlo todo para entrar en él. El Papa emérito Benedicto XVI nos recordó en Deus caritas est que "no se comienza a ser cristiano por una decisión ética o una gran idea, sino por el encuentro con un acontecimiento, con una Persona, que da un nuevo horizonte a la vida y, con ello, una orientación decisiva" (nº 1). Y el Papa Francisco en

Evangelii gaudium nos dice que "la alegría del Evangelio llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Jesús. Quienes se dejan salvar por Él son liberados del pecado, de la tristeza, del vacío interior, del aislamiento. Con Jesucristo siempre nace y renace la alegría." (nº 1).

En ambos textos, se nos habla de la importancia del **ENCUENTRO** personal con **Jesucristo** que se convierte en el acontecimiento decisivo para la vida y fuente de alegría para quien lo experimenta. Tú, ¿te has encontrado con Jesucristo? ¿Sí? ¿Dónde? ¿En qué momento de tu vida? ¿Cómo ha transformado tu existencia? ¿Se ha convertido Él, en tu único tesoro? Sin la experiencia de este encuentro no hay fe verdadera, a lo sumo nos convertimos en creyentes de ideas o doctrinas pero no testigos del Resucitado. Todos los relatos pascuales son narraciones de encuentro con **Iesucristo, el Viviente**. En este encuentro quien toma la iniciativa siempre es el Señor, Él se nos anticipa, Él, como afirma el Papa Francisco nos "«Primerear»: primerea: sepan disculpar neologismo. La comunidad evangelizadora experimenta que el Señor tomó la iniciativa, la ha primereado en el amor (cf. 1 Jn 4,10); y, por eso, ella sabe adelantarse, tomar la iniciativa sin miedo, salir al encuentro, buscar a los lejanos y llegar a los cruces de los caminos para invitar a los excluidos. Vive un deseo inagotable de brindar misericordia, fruto de haber experimentado la infinita misericordia del Padre y su fuerza difusiva. ¡Atrevámonos un poco más a primerear!" (cf. EG, n. 24). Cuando nos sentimos amados recibimos el impulso mismo del amor y nos convertimos en testigos amorosos. Un enamorado/a no puede por menos de hablar y comunicar la alegría y el gozo de sentirse amado/a, así es un cristiano: ¡Alguien que canta que se ha encontrado con el Amor de los Amores!



<u>EL</u> CAMPANARIO

Salamanca abre sus puertas a cerca de 10.000 peregrinos camino de la JMJ Lisboa

Los jóvenes procedentes de una gran variedad de países serán acogidos en familiares. hostales, casas parroquiales y religiosas, residencias universitarias. instalaciones deportivas o colegios de Salamanca y su alfoz, entre el 24 de julio y el 12 de agosto. Y cerca de 300 salmantinos se desplazarán Lisboa hasta participar en el encuentro mundial de jóvenes con el papa Francisco

Unos 10.000 jóvenes peregrinos de diversas partes del mundo pasarán por Salamanca, mientras se dirigen hacia la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) de **Lisboa** para encontrarse con Francisco, y en su regreso a sus hogares. visitarán peregrinos la ciudad. concretamente, entre el 24 de julio y el 12 de agosto, y serán alojados en residencias universitarias, casas familiares, parroquiales y religiosas (como la residencia de los Padres Paúles o las Misioneras de la Providencia), la Casa de la Iglesia y el auditorio Calatrava, instalaciones deportivas y hostales, entre otros, tanto de Salamanca, el alfoz, o cercanos a la ciudad, como Peñaranda de Bracamonte donde se van a hospedar 260 jóvenes cubanos y Topas que acogerá a 90 peregrinos provenientes de Irak.

La mayoría de ellos, unos 8.000, pertenecen a comunidades neocatemunenales y desde hace un año solicitaron ser acogidos en Salamanca, "ya que es una de las vías de acceso a Portugal", señala Elena Encinas, responsable de coordinar la acogida de estos jóvenes. diferencia de otros. estos peregrinos "no directamente van al encuentro con el Santo Padre. sino que **peregrinan** por diferentes lugares muchas veces relacionados con

santos o donde hay misión de hermanos que están evangelizando", como reconoce. Estos chicos y chicas cristianos católicos "vendrán a anunciar el evangelio y les podremos ver por las calles de Salamanca, junto a sus catequistas y sacerdotes, tanto los días previos a la JMJ, como los posteriores, disfrutando de una verdadera experiencia de Iglesia, evangelización y misión", afirma Elena Encinas.

En cuanto a su procedencia, una buena parte son de diócesis españolas como Madrid, Barcelona, Albacete, Alicante, Oviedo, Pamplona o Cuenca. El resto vienen desde todos los puntos del planeta: México, Brasil, Colombia, Cuba, Chile, Puerto Rico, Jamaica, EE.UU, Francia, Italia, Finlandia, Croacia, Lituania, Kenia, Nigeria, Australia, Tailandia, Corea, Irak o la India, entre otros.

La Catedral acogerá 58 celebraciones



Una gran parte de estos grupos han solicitado pasar por la Catedral de Salamanca, "para visitarla y rezar allí". Elena y los voluntarios que colaboran en coordinar su acogida, junto con los técnicos de la seo, se han preocupado de organizar las 58

100 jóvenes neocatecumenales

El Martes día 1 saldrán en peregrinación la expedición de jóvenes neocatecumenales de las Parroquias de Cristo Rey, San Martín, Santi Spiritus y San Juan Bautista acompaños por el Equipo de Catequistas Responsable de la peregrinación y Don Francisco (Párroco de Vitigudino) y Don Juanjo (Párroco de Cristo Rey).

Ponen rumbo hacia Lisboa la "ciudad de la luz" con la certeza y esperanza de vivir una peregrinación sinodal y católica junto a miles y miles de jóvenes católicos provenientes de todos los rincones del mundo. Serán confirmados en la fe y en la caridad con la presencia y palabras del Vicario de Cristo en la Tierra, el Papa Francisco y vivirán una experiencia pascual de encuentro con Jesús Resucitado que sigue llamando a los jóvenes para convertirlos en discípulos misioneros.

NOTICIAS DE NUESTRA PARROQUIA

¡¡¡Durante la celebración de la **JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD** oremos al Señor por la fecundidad espiritual de este encuentro mundial de jóvenes católicos!!!!